



GF Anna Schwerzel vom Klimabündnis Tirol mit Bürgermeister Hubert Hussl (Terfens). Auch die Badegäste beteiligten sich am Gewinnspiel bei der Staffelstation in Terfens (r.). Fotos(2): Hintner

Radeln für den Klimaschutz

Die Österreichische Klimastaffel machte auch Station in Terfens

In Terfens, Absam und Hall wurde mit „Jubiläumsfesten“ das zehnjährige Bestehen der österreichweiten Klimastaffel gefeiert. Die Radtour für Klimaschutz und Fairen Handel fand in Hall ihren Abschluss.

TERFENS (as). Der Startschuss fiel am 23. Juni in Großwaras-

dorf im Burgenland. Elf Tage und 1500 km führte die Klimastaffel dann quer durch Österreich nach Tirol. Insgesamt 50 Gemeinden haben durch ihre Teilnahme ein Zeichen für Klimaschutz und weltweite Armutsbekämpfung gesetzt. Mit einem Erlebnisparcours zum Thema Klimaschutz, einem Kinderprogramm, E-Fahrrädern, Spaßrädern und vielem

mehr wurde das zehnjährige Jubiläum des Staffellaufes in den Tiroler Gemeinden gefeiert. Auch Fair-Reisepakete, ÖBB-Reisegutscheine und Radzubehör gab es zu gewinnen. In Terfens machte die Klimastaffel bei den Badegästen des Weißlahnsees ihren Zwischenstopp. Trotz des heißen Badetages beteiligten sich einige an der Staffelfahrt nach Absam.